

10月2日 花壇整備（チューリップの球根の植え替え等）



11月16日 パソコン教室（ワードで年賀状）



「年賀状作り」に参加して

パソコンでは、ゲームやメールぐらいでしか遊んだことのない三男（小学3年生）を連れての参加。初めてのワードでの文章作り。画像をはめ込んだり、文字を変えてみたりと、とても楽しそうに操作していました。途中で飽きてしまうのではと、不安に思っていたのに、夢中になって作っていたのは、先生方が優しく教えてくださったからです。自作の年賀状ができて、彼は大喜びです。先生方（おやじさん方）本当にご苦労様でした！ 【K母】

11月23日 男子バスケ部と交流試合



初めておやじの会に参加させていただきました。率直な感想は「大変疲れた」ということと「現役の選手におやじ軍団がよく勝ったもんだ」ということかな。勝因は「勝利に対する執念と、反則すれすれの高度な技術（偽術？）そして長年の色々な経験で培った作戦」であると考えます。2年生には大きく離されないように何とか食らいつき、1年生には何も言わせないように責めまくり大量リード。あとは2年生が出てきても焦ることなく体力の続く限り邪魔！いや、ナイスディフェンスしてゲームセット。聞いていなかった試合後のリベンジマッチは本気になった現役組のやりたい放題。試合の方も始めからあの気持ちで臨んでもらえれば全然違ったスコアになっていたはず。考えただけでも怖い。それでもやっぱりおやじ軍団が勝つかな！いつでも挑戦を受けます（？）こんなに現役組を挑発して良いのか？来年のリベンジが怖い今日この頃である。 【A.I】